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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

開催年月日時 
令和６年９月２５日午後４時３０分から 

令和６年９月２５日午後５時３０分まで 

開 催 場 所  八幡東警察署３階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 

 

会長以下９名 

警 察 署 
署長、副署長、刑事管理官、総務課長、生活安全課長、 

地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

 議 事 概 要 

 【会長挨拶（要旨）】 

◯ 本年度第２回の会議となる。 

○ 本日も有意義な会議としたいので、闊達
かったつ

な意見交換をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

◯ 本日の協議会は、主な議事として、令和６年上半期の管内の治安概況について、私から説

明させていただく予定である。 

◯ 委員の皆様にあっては、議題の説明後、御意見のほどよろしくお願い申し上げる。 

 

【議事】 

１ 令和６年上半期（１月から６月）の治安概況について（署長） 

⑴ 刑法犯認知件数及び交通事故発生件数 

⑵ ニセ電話詐欺対策の強化 

⑶ 暴力団の取締り等組織犯罪対策の強化 

⑷ 飲酒運転・交通事故抑止対策の強化 

⑸ 性暴力・児童虐待への的確な対処 

⑹ サイバー空間の脅威への的確な対処 

⑺ 重要凶悪事件の徹底検挙 

⑻ 災害・テロ等の脅威への的確な対処 

２ 警察広報動画の視聴 

 ⑴ あなたの町の警察 

 ⑵ 犯罪被害者等施策 

 

【質疑応答等】 

◯ 委員から「管内の交通事故がかなり減少しているが、その要因を教えていただきたい。」旨

の質疑があり、交通課長から「警察だけではなく、住民の皆様による交通安全運動への御協

力や安全意識の向上等、各種取り組みの結果だと思われる。」旨の回答があった。また、署長
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議 事 概 要 

 

 

から「今後、涼しくなると外出する方が多くなり、それに伴い歩行者の交通事故も増加する

傾向にある。引き続き、明るい服装や反射材の活用等、交通安全を心掛けていただきたい。」

旨の説明があった。 

◯ 委員から「機動隊にはどのような部隊があるのか。」旨の質疑があり、署長から「レスキュ

ー小隊、スクーバ小隊、爆発物対応専門部隊等がある。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「ニセ電話詐欺等の講話等に参加できない住民に対しては、どのような対策を講

じているのか教えていただきたい。」旨の質疑があり、署長から「警察官による巡回連絡のほ

か、講話等に参加していただいた企業や住民の方を通じた啓発活動を行っており、スーパー

マーケットの移動販売時における啓発活動等を行っている。」旨の回答があった。 

○ 委員から「医師会の会合等で活用したいので、ニセ電話詐欺防止等に関する資料をいただ

きたい。」旨の要望があり、署長から「本日、配布している資料等を自由に活用していただく

とともに、今後も必要に応じて提供させていただく。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「朝、八幡駅から大学付近まで爆音でスピードを出しながら走行するバイ

クがあり、危険である。」旨の意見があり、署長から「大学等への注意喚起等を行う。」

旨の回答があった。 

◯ 委員から「貴署管内ではないが、皇后崎から黒崎方面の道路に段差があり、車両の

運転に支障があると感じたので、確認していただきたい。」旨の質疑があり、署長か

ら「道路管理者と連携して確認する。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「電動キックボード（特定小型原動機付自転車）について、同キックボー

ドの最高速度は何キロメートルか、また、今後、電動キックボードの利用者は増える

のか教えていただきたい。」旨の質疑があり、交通課長から「最高速度は車道走行で

あれば時速２０キロメートルである。同キックボードは新しい交通手段として関心が

高く、レンタル（シェア）を中心に増加すると思われる。」旨の回答があった。 

○ 委員から「電動キックボード（特定小型原動機付自転車）を運転する際は、ヘルメ

ットの着用は必要か。」旨の質疑があり、交通課長から「自転車と同様に努力義務で

ある。」旨の回答があった。 

◯ 委員から「病院で診療が終わっても、座り込んで帰らない等の迷惑行為を行う者が

いる場合、どのように対応すればいいのか。」旨の質疑があり、署長から「遠慮せず

に１１０番通報していただきたい。」旨の回答があった。 

 

【御意見・御要望等の回答（事前に書面で意見等を求めて会議で回答したもの。）】 

◯ 委員から「枝光付近から戸畑バイパスへ抜ける道路において、スピードを出して走

行する車両が多いので、速度を制限してほしい旨の要望を出していたが、進捗状況を

教えていただきたい。」旨の質疑があり、交通課長から「令和６年９月５日から速度

規制が開始されている。」旨の回答があった。 

 

 

 


